

にしきおか

- 思考力を高め自主的に学習する子
- 豊かな情操を身につけ思いやりのある子
- ままりを守り最後までやりぬく子
- 心身ともに健康な子

苫小牧市立錦岡小学校
学校便り第11号
令和7年1月31日発行



【学校WebページQRコード】



今年もよろしくお祈りします

校長 河毛 幸至

令和7年になりました。今年もよろしくお祈りします。夏休みと比べると短い冬休みが終わり、1月14日（火）から3学期が始まりました。2学期末にはインフルエンザ、新型コロナウイルス感染症、胃腸炎等が蔓延し、学級閉鎖を複数回行いましたが、3学期の始まりは欠席者は少しいるものの、今のところはインフルエンザ等の感染拡大で心配される状況ではありません。ただ、1月末から2月にかけて、インフルエンザ等の感染者が増える傾向にあることから換気や保湿などに注意しながら教育活動を行っています。

さて、1月14日の始業式では、子どもたちに次のような話をしました。

3学期はとても短い学期です。6年生にとっては今日を除くとあと44日くらいでしょうか。短いので何となく過ごしているとあっという間に終わってしまいます。

ぜひ目標をそれぞれもって頑張ってください。目標をもち、それに向かってあきらめず、工夫しながら努力をしてください。

頑張ることができる自分を好きになっていっそう頑張ってください。「悔しい経験がないと、嬉しい経験もない」という言葉があります。できなくて悔しい思いをすることは、できるようになるためにとても大切なことだと校長先生も思っています。

また、3学期は、4月からの自分を考えながら過ごしてください。

最後に「みんなが楽しい学校」を3学期もみんなで作っていきましょう。互いに気持ちよく生活できるよう、いい言葉がけがたくさん学級で見られるようにしていきましょう。友達を傷つけるような言葉は使わず、気持ちよく誰にでもあいさつが響くように。

子どもたちは学校生活の中でたくさんの努力をしています。「漢字が書けるように、計算ができるように、最後まで話をきちんと聞けるように…」人間ですから得意なことも苦手なことも当然ありますし、頑張ったからといってすぐに結果として出ないものもあります。ただ、努力の大切さ、頑張る自分を前向きに受け止める心はもち続けてほしいと思っています。学校の強みは、子ども同士のつながりを基にした学び合いだと思っています。いろいろな友達がい、教師がい、その中で学習することができます。一人で学ぶのではなく、一緒に考えたり、友達の意見を聞いたり、心を通わせながら一緒に学習することで、知識を得るだけではなく、様々なことを

学ぶことができます。学校のよさを生かし、人とのつながりを大切にしながら教育活動を行っていきたいと考えています。

1月は学校にとっては3学期になり、まとめの時期となりますが、令和7年が始まった月でもあります。子どもたちには、新たな目標をもつこと、努力すること、すぐにあきらめることなく工夫することができる人になってほしいと願っています。

今年も私たち教職員は、子どもたちの健やかな成長のために取り組んでいきます。これまで同様、温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



【2学期終業式の様子】



【3学期始業式の様子】



小学校見学会

例年、「小学校の施設見学等を実施し、子どもたちの不安を軽減し、見通しや期待感をもって就学を迎えられる機会の場を提供する」ことを目的として、希望する幼稚園等の年長児を対象として、小学校見学会を実施しています。今年度は、9月26日（木）に錦岡保育園と錦岡幼稚園の年長児、1月21日（火）にエンゼル幼稚園の年長児が来校しました。

内容として、本校の施設の見学、授業参観に加えて、年長児からの質問に、第1学年の代表児童が回答するなどの活動を行いました。本会を通して、小学校入学への期待感が高まり、安心して入学を迎えることにつながってくれればと思っております。



【小学校見学会の様子】

第5学年科学センター学習

1月23日（木）、24日（金）に第5学年科学センター学習を行いました。苫小牧市科学センターで、

第5学年児童は、ミール展示館でミールの船内外を調べたり、プラネタリウムで星空を観察したりしました。今回の宇宙と天文分野についての学習を通して、科学に対する関心が高まってくればと思っています。



【科学センター学習の様子】

全国体力・運動能力、運動習慣等調査

令和6年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査（第5学年児童対象）の結果が本校に送付されましたので、概要を説明します。

まず、体格では、男子が身長で全道を上回りました。また、男子が体重で全国及び全道を上回りました。男子は肥満傾向の児童の割合が全国及び全道よりも高く、女子は肥満傾向の児童の割合が全国及び全道より低い傾向が見られました。

次に、実技では、男子で「握力」「長座体前屈」、女子で「握力」「上体起こし」「長座体前屈」「ソフトボール投げ」「体力合計点」で全国及び全道を上回りました。一方、男子、女子共に「反復横とび」「20mシャトルラン」「立ち幅とび」で全国及び全道を下回ったことから、今後、体育科の授業等で、改善に向けて取り組む予定です。

【体格集計の結果】

体格	小5男子	小5女子
身長	△ ▼	▽ ▼
体重	△ ▲	△ ▼
肥満度	△ ▲	▽ ▼

【実技集計の結果】

種目	小5男子	小5女子
握力	△ ▲	△ ▲
上体起こし	▽ ▼	△ ▲
長座体前屈	△ ▲	△ ▲
反復横とび	▽ ▼	▽ ▼
20mシャトルラン	▽ ▼	▽ ▼
50m走	▽ ▼	▽ ▲
立ち幅とび	▽ ▼	▽ ▼
ソフトボール投げ	▽ ▼	△ ▲
体力合計点	▽ ▼	△ ▲

※△：全国以上、▽：全国未満
▲：全道以上、▼：全道未満



令和7年2月の行事予定

4日(火)	全学年5時間授業 一日体験入学、入学説明会
5日(水)	3学期教材費口座引落し 第1、2学年授業参観、学級懇談
6日(木)	第3、4学年5時間授業 第3、4学年授業参観、学級懇談
7日(金)	第5、6学年5時間授業 第5、6学年授業参観、学級懇談
10日(月)	入学説明会 ※やまびこ学級
11日(火)	建国記念の日
12日(水)	第1学年読み聞かせ
13日(木)	凌雲中学校、緑陵中学校体験入学
14日(金)	定時退勤日
18日(火)	全学年5時間授業
20日(木)	全学年5時間授業
23日(日)	天皇誕生日
24日(月)	振替休日
25日(火)	全学年スケート学習 第3、6学年簡単清掃
26日(水)	第4学年1組「福祉の学習」 代表専門委員会
27日(木)	全学年5時間授業 第4学年2組「福祉の学習」
28日(金)	全学年5時間授業 定時退勤日 第4学年3組「福祉の学習」

【一日体験入学、入学説明会】

4日(火)に、令和7年4月に本校に入学する新入学児童及び保護者を対象として、一日体験入学、入学説明会を同時に実施します。

また、10日(月)には、やまびこ学級(本校特別支援学級の通称)に在籍する予定の児童の保護者を対象とした入学説明会を実施します。

【授業参観、学級懇談】

5日(水)～7日(金)の3日間、今年度最後の授業参観、学級懇談を実施します。

【凌雲中学校、緑陵中学校体験入学】

13日(木)の午後、第6学年児童が学級担任等と共に、進学予定の凌雲中学校、緑陵中学校を訪問します。それぞれの中学校で活動した後、本校に寄らずに帰宅する予定です。

【スケート学習】

今年度最後のスケート学習を実施します。忘れ物のないよう、お子さんが参加できるよう準備願います。今回も、別途、案内したとおり、スケートセンターでのスケート靴貸出しの希望を取りまとめています。